

BARANG TEMUAN
DALAM PERSPEKTIF HUKUM POSITIF DAN HUKUM ISLAM

Skripsi

Diajukan untuk memenuhi sebagian persyaratan
guna memperoleh gelar Sarjana Hukum
Program Studi Ahwal Al-Syakhshiyah



Oleh :

Muhammad Islam Haqqul Yaqin (13421067)

Dosen Pembimbing :

Dr. Drs H. Dadan Muttaqien, SH, M.Hum.

PROGRAM STUDI AHWAL AL-SYAKHSHIYYAH
FAKULTAS ILMU AGAMA ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA
YOGYAKARTA
2018

Yogyakarta, 8 Ramadhan 1439 H
24 Mei 2018 M

NOTA DINAS

Hal : Skripsi
Kepada : Yth. Dekan Fakultas Ilmu Agama Islam
Universitas Islam Indonesia
Di Yogyakarta

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Berdasarkan penunjukan Dekan Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia dengan surat nomor: 1099/Dek/60/DAS/FIAI/III/2018 Tanggal 28 Maret 2018 atas tugas kami sebagai pembimbing skripsi saudara:

Nama : Muhammad Islam Haqqul Yaqin

Nomor Pokok/NIMKO : 13421067

Mahasiswa Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia

Jurusan/Program Studi : Syari'ah / Ahwal Al-Syakhsyah

Tahun Akademik : 2017/2018

Judul Skripsi : **BARANG TEMUAN DALAM PERSPEKTIF
HUKUM POSITIF DAN HUKUM ISLAM**

Setelah kami teliti dan kami adakan perbaikan seperlunya, akhirnya kami berketetapan bahwa skripsi saudara tersebut diatas memenuhi syarat untuk diajukan ke sidang munaqasah Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indoensia.

Demikian, semoga dalam waktu dekat bisa dimunaqasahkan, dan bersama ini kami kirimkan 4 (empat) eksemplar skripsi dimaksud.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Dosen Pembimbing

Dr. Drs. H. Dadan Muttaqien, SH, M.Hum

HALAMAN PERSEMBAHAN

*Untuk kedua orang tua serta keluarga besar
Yang selalu memberikan do'a dan motivasi yang tak terhingga untuk
mengantarkan menuju kesuksesan dunia dan akhirat*

*Dosen, ustadz, serta guru-guruku semua yang telah memberikan
ilmunya dengan ikhlas*

*Semua teman-teman serta sahabat yang senantiasa menemani dan
memberikan dukungan untuk terus berjuang*

*Dan untuk orang-orang lain yang berjasa namun tak dapat disebutkan
yang pastinya ikut membuat perjalanan ini lebih berwarna*

MOTTO

وَتَعَاوَنُوا عَلَى الْبِرِّ وَالتَّقْوَىٰ ۖ وَلَا تَعَاوَنُوا عَلَى الْإِثْمِ وَالْعُدْوَانِ

“Dan tolong menolonglah kamu dalam menegerjakan kebajikan dan takwa, dan jangan tolong menolong dalam berbuat dosa dan pelanggaran”

(QS : Al - maidah : 2)

LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini,

Nama : MUHAMMAD ISLAM HAQQUL YAQIN
NIM : 13421067
Program Studi : Ahwal Al-Syakhshiyah
Fakultas : Ilmu Agama Islam
Judul Skripsi : BARANG TEMUAN DALAM PERSPEKTIF HUKUM
POSITIF DAN HUKUM ISLAM

Dengan ini menyatakan bahwa hasil penulisan Skripsi ini merupakan hasil karya sendiri dan benar keasliannya. Apabila ternyata di kemudian hari penulisan Skripsi ini merupakan hasil plagiat atau penjiplakan terhadap karya orang lain, maka saya bersedia mempertanggungjawabkan sekaligus bersedia menerima sanksi berdasarkan aturan tata tertib yang berlaku di Universitas Islam Indonesia.

Demikian, pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya dan tidak dipaksakan.

Yogyakarta, 24 Mei 2018

Penulis



MUHAMMAD ISLAM HAQQUL YAQIN

REKOMENDASI PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini, Dosen Pembimbing Skripsi:

Nama Mahasiswa : Muhammad Islam Haqqul Yaqin

Nomor Mahasiswa : 13421067

Judul Skripsi : **BARANG TEMUAN DALAM PERSPEKTIF HUKUM
POSITIF DAN HUKUM ISLAM**

Menyatakan bahwa, berdasarkan proses dan hasil bimbingan selama ini, serta dilakukan perbaikan, maka yang bersangkutan dapat mendaftarkan diri untuk mengikuti munaqasyah skripsi pada Program Studi Ahwal Al-Syakhshiyah Fakultas Ilmu Agama Islam Unviersitas Islam Indonesia Yogyakarta.

Yogyakarta, 24 Mei 2018



Dr. Drs. H. Dadan Muttaqien. SH. M.Hum

HALAMAN PENGESAHAN



UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA FAKULTAS ILMU AGAMA ISLAM

Gd. K.H.A. Wahid Hasyim Kampus Terpadu UII, Jl. Kaliurang KM. 14,5 Yogyakarta
Telp. (0274) 898462, Fax. 898463, E-Mail: fiai@uii.ac.id

PENGESAHAN

Skripsi ini telah dimunaqasyahkan dalam Sidang Panitia Ujian Program Sarjana Strata Satu (S1) Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia Program Studi Ahwal Al-Syakhshiyah yang dilaksanakan pada:

Hari : Jumat
Tanggal : 8 Juni 2018
Judul Skripsi : Barang Temuan dalam Perspektif Hukum Positif dan Hukum Islam
Disusun oleh : MUHAMMAD ISLAM HAQQUL YAQIN
Nomor Mahasiswa : 13421067

Sehingga dapat diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) Syariah pada Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.

TIM PENGUJI:

Ketua : Prof. Dr. H. Amir Mu'allim, MIS (.....)
Penguji I : Dr. H. Muslich Ks, M.Ag (.....)
Penguji II : Muhammad Miqdam Makfi, Lc., MIRKH. (.....)
Pembimbing : Dr. Drs. H. Dadan Muttaqien, SH, M.Hum (.....)

Yogyakarta, 8 Juni 2018
Dekan

Dr. H. Tamyiz Mukharrom, MA

- Syari'ah/Ahwal Al-Syakhshiyah, Akreditasi A berdasarkan SK No. 112/SK/BAN-PT/Akred/S/III/2015
- Pendidikan Agama Islam, Akreditasi A berdasarkan SK No. 502/SK/BAN-PT/Akred/S/II/2015
- Ekonomi Islam, Akreditasi B berdasarkan SK No. 372/SK/BAN-PT/Akred/S/IX/2014

ABSTRAK

Dalam kehidupan kita sehari-hari kita sering menjumpai sebuah kejadian yang tidak bisa kita prediksi dan tidak kita duga-duga, dalam hal ini sering kita rasakan bahwa sesuatu yang telah kita jumpai atau kita temui akan memberikan sebuah ingatan dan proses. Maka hendaklah kita mengingat dan menyimpan memori tersebut agar bisa di ingat kembali, tidak lain jika hal tersebut berupa sebuah barang yang kita temui di sebuah tempat atau di jalan raya. Jika keadaan sipemilik dan sipenemu sama sama ada ada dalam kejadian itu pada satu waktu maka hendaklah sang penemu untuk mengembalikan secara langsung karena sudah mengetahui sang pemilik sudah kehilangan barang dari yang dimilikinya.

Lantas bagaimana barang yang terjatu atau terbangun secara tidak sengaja pada tempat tertentu atau di jalan si pemilik tidak sadar dan si penemu menemukan barang tersebut dalam waktu yang berbeda. Ini menjadi sebuah pertanyaan besar bagi kita apakah kita mengambilnya atau mengembalikannya, akan tetapi tidak menemukan identitas sang pemilik secara detail sehingga menimbulkan barang temuan tersebut menjadi prihal yang sama atau abu-abu. Ketika kita merujuk pada hukum islam maka kita akan menemukan berbagai macam pendapat dan berbagai macam permasalahan yang pasti sudah diatur secara spesifik didalam hukum islam. Akan tetapi dalam hukum positif di Indonesia kurang membahas secara rinci terkait hal tersebut.

Sebagaimana kita ketahui bahwa kita sebagai seorang Muslim dan warga negara Indonesia yang taat akan hukum tidak boleh mengambil hak atau benda orang lain. Hak kebendaan adalah suatu kekuasaan mutlak yang diberikan kepada subjek hukum oleh hukum untuk menguasai suatu benda secara langsung dalam tangan siapaun benda itu berada. Oleh sebab itu penulis ingin mencari tahu tentang “BARANG TEMUAN DALAM PRESPEKTIF HUKUM POSITIF DAN HUKUM ISLAM” yang dimana ada banyak perbedaan dan persamaan prespektif dalam hukum Islam yang belum diatur secara khusus di hukum positif.

Jenis penelitian adalah telaah pustaka atau bisa disebut dengan *library research* yang dimana penulis ingin membandingkan teori dan pendapat-pendapat dari perspektif hukum Islam dan hukum positif. Sehingga nantinya dapat bermanfaat bagi kita yang belum mengetahuinya dan menjadi referensi untuk menentukan hukum positif yang akan diatur lebih spesifik dalam hukum perdata, mengacu pada hukum Islam yang sudah dijelaskan secara detail.

Kata Kunci : Barang Temuan, Hukum Positif, Hukum Islam

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

إِنَّ الْحَمْدَ لِلَّهِ نَحْمَدُهُ وَنَسْتَعِينُهُ وَنَسْتَغْفِرُهُ وَنَسْتَهْدِيهِ وَنَعُوذُ بِاللَّهِ مِنْ شُرُورِ أَنْفُسِنَا وَمِنْ سَيِّئَاتِ أَعْمَالِنَا، مَنْ يَهْدِهِ اللَّهُ فَلَا مُضِلَّ لَهُ وَمَنْ يُضِلِّ اللَّهُ فَلَا هَادِيَ لَهُ. أَشْهَدُ أَنْ لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ وَأَشْهَدُ أَنَّ مُحَمَّدًا عَبْدُهُ وَرَسُولُهُ. اَللّٰهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ وَبَارِكْ عَلَى مُحَمَّدٍ وَعَلَى آلِهِ وَصَحْبِهِ وَمَنْ اهْتَدَىٰ هُدَاهُ إِلَىٰ يَوْمِ الْقِيَامَةِ

Tak ada kata yang patut penyusun ungkapkan selain Alhamdulillah puji syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan karunia serta nikmatnya, hingga akhirnya Penyusun mampu menyelesaikan skripsi ini, shalawat dan salam senantiasa penulis haturkan kepada junjungan Nabi besar kita sang revolusioner sejati. Muhammad SAW, beserta segenap keluarga dan para sahabatnya hingga akhir nanti.

Dalam penyelesaian skripsi yang berjudul “Barang Temuan dalam Perspektif Hukum Positif dan hukum Islam” tentu tidak lepas dari bantuan berbagai pihak, oleh karena itu penyusun sampaikan terimakasih yang tak terhingga kepada Yth Bapak:

1. Nandang Sutrisno, SH., M.Hum., LL.M., Ph.D., Selaku Rektor Universitas Islam Indonesia
2. Dr. H. Tamyiz Mukharrom, MA, selaku Dekan Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia
3. Prof. Dr. H Amir Mu'allim MIS, selaku Ketua Program Studi Ahwal Al-Syakhsyah Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia.
4. Drs. H. Syarif Zubaidah, M.Ag., selaku Sekretaris Program Studi Ahwal Al-Syakhsyah Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia.
5. Terima kasih dan rasa hormat yang dalam kepada dosen pembimbing, Dr. Drs. Sidik. H. Dadan Muttaqien, SH, M.Hum yang telah banyak memberikan waktu untuk membimbing hingga skripsi ini selesai.

6. Seluruh para Dosen Pengampu mata kuliah pada Program Studi Ahwal Al-Syakhshiyah Universitas Islam Indonesia dan Seluruh Civitas Akademik FIAI yang telah memberikan ilmu yang sangat bermanfaat bagi penyusun
7. Terimakasih kepada Keluarga Saya terkhusus Orang tua saya yang selalu mensupport saya dari segi materil dan moril sehingga bisa sampai menyelesaikan studi di kampus UII Ayahanda : Muhaimin Ibunda : Nur Hasanah
8. Terimakasih kepada saudara saya kedua kakak kandung saya yang telah berkeluarga yang selalu mengingatkan adiknya untuk selalu semangat dan tidak mudah putus asa kakak pertama Rizqi Oktaviani & Zainal Arifin kakak kedua Dwi Inaya Aryani & Adin Nugroho.
9. Terimakasih untuk keponakanku Rania Nawal Jauda, Ahla Almaisyah Fidaroini, Athira Hawari Arfataqiya yang selalu menjadi alasan saya untuk tetap menjadi seorang yang lebih baik dan menjadi motivasi untuk meniti masa depan.
10. Terimakasih untuk Keluarga Fakultas Ilmu Agama Islam secara umum dan DPM FIAI periode 2016/2017 secara khusus yang telah mengajarkan saya pentingnya berorganisasi dan berlembaga.
11. Terimakasih untuk HMI MPO UII secara umum dan HMI MPO FIAI UII secara khusus yang telah memberikan pembelajaran hidup menuju bekal akhirat nanti.
12. Terimakasih kepada keluarga Ahwal Al-Syakhshiyah 2013 yang selama 5 tahun ini banyak sekali hutang budi dengan kalian yang tak mungkin saya balas dengan apapun.
13. Terimakasih kepada keluarga Kontrakan Sholehah yang selalu membuat saya gembira dan merasakan eratnya pesahabatan kita walau banyak sekali cerita pahit dan manis.
14. Terimakasih kepada seluruh keluarga Komodo yang telah membimbing saya sehingga bisa memulai skripsi ini, walau sempat ada beberapa halangan, tapi akhirnya bisa terselesaikan.

15. Terimakasih kepada keluarga Ahwal Al-Syakhshiyah kelas B 2013 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah mewarnai masa kuliah selama 5 tahun masa kuliah.
16. Terimakasih yang mendalam kepada rekan seperantauan selama di Yogyakarta yaitu Haafidzulfikri, Aldinto irsyad, dan Hamdan yang selama ini membantu apapun dalam penyelesaian skripsi.
17. Terimakasih kepada seluruh rekan LEM FIAI 2014, LEM UII 2015, dan keluargaku MIKAT FIAI 2014, KREMA 2016 yang membantu penulis mengasah softskill selama ini serta Panitia GRADASI IV 2016 yang telah mempercayai saya menjadi seorang pemimpin walau masih banyak kekurangan.
18. Terimakasih kepada keluarga KPU KM UII 2017 yang selalu memberikan saya semangat terkhusus sekertaris Bidang 1 Yasinta Amalia Sanudin selalu mengingatkan skripsi dan membantu Test bahasa Inggris (CEPT) cilacs UII.
19. Terimakasih kepada keluarga Puzzle Colour yang telah mendukung penuh akan penyelesaian tugas skripsi ini kepada Elan Ramzy Falah, Rizqi Shah Wildan, Sukma Aji.
20. Terimakasih kepada temen karibku Amirul Arif , Dion Nopriano, Maimun Hubab dan Zulqarnain karena mereka saya masih bisa nyaman dalam menjalani Hidup ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih sangat jauh dari kata sempurna, oleh karena itu saran dan kritik yang sifatnya membangun penulis harapkan guna memperbaiki dan menyempurnakan penulisan yang selanjutnya, sehingga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembacanya.

Yogyakarta, 24 Mei 2018

Penulis,

MUHAMMAD ISLAM HAQQUL YAQIN

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN
KEPUTUSAN BERSAMA
MENTERI AGAMA DAN MENTERI PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
REPUBLIK INDONESIA
 Nomor: 158 Tahun 1987
 Nomor: 0543b/U/1987

a. Konsonan Tunggal

Dibawah ini daftar huruf Arab dan transliterasinya dengan huruf latin:

Huruf Arab	Nama	Huruf Latin	Nama
أ	Alif	Tidak dilambangkan	Tidak dilambangkan
ب	Ba	B	Be
ت	Ta	T	Te
ث	Şa	Ş	s (dengan titik di atas)
ج	Jim	J	Je
ح	Ĥa	Ĥ	Ha (dengan titik di bawah)
خ	Kha	Kh	ka dan ha
د	Dal	D	De
ذ	Ẓ	Ẓ	Zet (dengan titik di atas)
ر	Ra	R	Er
ز	Zai	Z	Zet
س	Sin	S	Es
ش	Syin	Sy	es dan ye
ص	Şad	Ş	es (dengan titik di bawah)
ض	Ḍad	Ḍ	de (dengan titik di bawah)
ط	Ṭa	Ṭ	te (dengan titik di bawah)
ظ	Ẓa	Ẓ	Zet (dengan titik dibawah)
ع	‘ain	‘	Koma terbalik diatas
غ	Gain	G	Ge

ف	Fa	F	Ef
ق	Qaf	Q	Ki
ك	Kaf	K	Ka
ل	Lam	L	El
م	Mim	M	Em
ن	Nun	N	En
و	Wau	W	We
هـ	Ha	H	Ha
ء	Hamzah	‘	Apostrof
ي	Ya	Y	Ye

b. Vokal

Vokal bahasa Arab, seperti vokal bahasa Indonesia yang terdiri dari vokal tunggal atau monoftong dan vokal rangkap atau diftong.

1. Vokal Tunggal

Vokal tunggal bahasa Arab yang lambangnya berupa tanda atau harkat, transliterasinya sebagai berikut:

Tanda	Nama	Huruf Latin	Nama
— /	Fathah	A	A
— /	Kasrah	I	I
— ◌	Hammah	U	U

2. Vokal Rangkap

Vokal rangkap dalam bahasa Arab yang lambangnya berupa gabungan antara harkat dan huruf, transliterasinya berupa gabungan huruf, yaitu:

Tanda	Nama	Huruf Latin	Nama
...يَ	fathah dan ya	Ai	A dan i
...وُ	fathah dan wau	Au	A dan u

Contoh:

فَعَلٌ -fa'ala	سُئِلَ -su'ila
ذُكِرَ -zūkira	سُئِلَ -su'ila
يَذْهَبُ -yazhabu	هَوَّلَ -hauila

3. Maddah

Maddah atau vokal panjang yang lambangnya berupa harkat dan huruf, transliterasinya berupa huruf dan tanda, yaitu:

Harkat dan huruf	Nama	Huruf dan tanda	Nama
...اَ...ى	fathah dan alif atau ya	ā	a dan garis di atas
...يَ	kasrah dan ya	ī	i dan garis di atas
...وُ	dhammah dan wau	ū	u dan garis di atas

Contoh:

قَالَ -qāla	قِيلَ -qīla
رَمَى -ramā	يَقُولُ -yaqūlu

4. Ta' Marbuṭah

Transliterasi untuk ta' marbuṭah ada dua:

a. Ta' marbuṭah hidup

Ta' marbuṭah yang hidup atau mendapat harakat fathah, kasrah dan dammah, transliterasinya adalah 't'.

b. Ta' marbuṭah mati

Ta' marbuṭah yang mati atau mendapat harakat sukun, transliterasinya adalah 'h'.

- c. Kalau pada kata terakhir dengan ta'marbutah diikuti oleh kata yang menggunakan kata sandang *al* serta bacaan kedua kata itu terpisah maka ta'marbutah itu ditransliterasikan dengan ha (h).

Contoh:

رَوْضَةُ الْأَطْفَالِ	- raudah al-atfāl
	- raudatul atfāl
الْمَدِينَةُ الْمُنَوَّرَةُ	- al-Madīnah al-Munawwarah
	- al-Madīnatul-Munawwarah
طَلْحَةُ	- Ṭalḥah

5. Syaddah(Tasydid)

Syaddah atau tasydid yang dalam tulisan Arab dilambangkan dengan sebuah tanda, tanda syaddah atau tasydid, dalam transliterasi ini tanda syaddah tersebut dilambangkan dengan huruf, yaitu huruf yang sama dengan huruf yang diberi tanda syaddah itu.

Contoh:

رَبَّنَا	-rabbanā	الْحَجَّ	-al-ḥajj
نَزَّلَ	-nazzala	نُعَمَّ	-nu''ima
الْبِرِّ	-al-birr		

6. Kata Sandang

Kata sandang dalam tulisan Arab dilambangkan dengan huruf, yaitu ال, namun dalam transliterasi ini kata sandang itu dibedakan atas kata sandang yang diikuti oleh huruf syamsiyah dan kata sandang yang diikuti huruf qamariyah.

- a. Kata sandang yang diikuti oleh huruf syamsiyah.

Kata sandang yang diikuti oleh huruf syamsiyah ditransliterasikan dengan bunyinya, yaitu huruf ال, diganti dengan huruf yang sama dengan huruf yang langsung mengikuti kata sandang itu.

- b. Kata sandang yang diikuti oleh huruf qamariyah.

Kata sandang yang diikuti oleh huruf qamariyah ditransliterasikan sesuai aturan yang digariskan di depan dan sesuai dengan bunyinya .

Baik diikuti huruf syamsiyah maupun huruf qamariyah, kata sandang ditulis terpisah dari kata yang mengikuti dan dihubungkan dengan tanda sempang.

Contoh:

الرَّجُلُ -ar-rajulu	القَلَمُ - al-qalamu
السَّيِّدُ -as -sayyidu	البَدِيعُ - al-badi'u
الشَّمْسُ - as-syamsu	الجلالُ - al-jalalu

7. Hamzah

Dinyatakan di depan bahwa ditransliterasikan dengan apostrof. Namun, itu hanya berlaku bagi hamzah yang terletak di tengah dan diakhir kata. Bila hamzah itu terletak diawal kata, isi dilambangkan, karena dalam tulisan Arab berupa alif. Contoh:

تَأْخُذُونَ -ta'khuḏūna	إِنَّ -inna
النَّوْءُ -an-nau'	أُمِرْتُ -umirtu
شَيْءٌ -syai'un	أَكَلَ -akala

8. Penulisan Kata

Pada dasarnya setiap kata, baik fi'il, isim maupun harf ditulis terpisah. Hanya kata-kata tertentu yang penulisannya dengan huruf Arab sudah lazim dirangkaikan dengan kata lain karena ada huruf atau harakat yang dihilangkan, maka transliterasi ini, penulisan kata tersebut dirangkaikan juga dengan kata lain yang mengikutinya.

Contoh:

وَإِنَّ اللَّهَ لَهُوَ خَيْرُ الرَّازِقِينَ	Wa innallāha lahuwa khair ar-rāziqīn
	Wa innallāha lahuwa khairurrāziqīn
وَأَوْفُوا الْكَيْلَ وَالْمِيزَانَ	Fa auf al-kaila wa al-mīzān
	Fa auf al-kaila wal mīzān
إِبْرَاهِيمَ الْخَلِيلَ	Ibrāhīm al-Khalīlu
	Ibrāhīmul-Khalīl

بِسْمِ اللَّهِ مَجْرَاهَا وَمُرْسَاهَا	Bismillāhi majrehā wa mursāhā
وَاللَّهِ عَلَى النَّاسِ حِجُّ الْبَيْتِ مَنِ اسْتِطَاعَ إِلَيْهِ سَبِيلًا	Walillāhi ‘alan-nāsi hijju al-baiti manistaṭā’a ilaihi sabīlā Walillāhi ‘alan-nāsi hijjul-baiti manistaṭā’a ilaihi sabīlā

9. Huruf Kapital

Meskipun dalam sistem tulisan Arab huruf kapital tidak dikenal, dalam transliterasi ini huruf tersebut tetap digunakan. Penggunaan huruf kapital seperti apa yang berlaku dalam EYD, di antaranya. Huruf kapital digunakan untuk menuliskan huruf awal nama diri dan permulaan kalimat. Bilamana nama diri itu didahului oleh kata sandang, maka yang ditulis dengan huruf kapital tetap huruf awal nama diri tersebut, bukan huruf awal kata sandangnya.

Contoh:

وَمَا مُحَمَّدٌ إِلَّا رَسُولٌ	Wa mā Muhammadun illā rasūlun
إِنَّ أَوَّلَ بَيْتٍ وُضِعَ لِلنَّاسِ لَلَّذِي بِبَكَّةَ مُبَارَكًا	Inna awwala baitin wuḍi’a linnāsi lallaḏī bibakkata mubārakan
شَهْرُ رَمَضَانَ الَّذِي أُنزِلَ فِيهِ الْقُرْآنُ	Syahru Ramaḍān al-laḏī unzila fih al-Qur’ānu
	Syahru Ramaḍānal-laḏī unzila fihil-Qur’ānu
وَلَقَدْ رَأَاهُ بِالْأُفُقِ الْمُبِينِ	Wa laqad ra’āhu bil-ufuq al-mubīn Wa laqad ra’āhu bil-ufuqil-mubīni
الْحَمْدُ لِلَّهِ رَبِّ الْعَالَمِينَ	Alhamdu lillāhi rabbil al-‘ālamīn Alhamdu lillāhi rabbilil-‘ālamīn

Penggunaan huruf awal kapital hanya untuk Allah bila dalam tulisan Arabnya memang lengkap demikian dan kalau tulisan itu disatukan dengan kata lain sehingga ada huruf atau harakat yang dihilangkan, huruf kapital tidak digunakan.

Contoh:

نَصْرٌ مِّنَ اللَّهِ وَفَتْحٌ قَرِيبٌ	Nasrun minallāhi wa fathun qariḅ
لِلَّهِ الْأَمْرُ جَمِيعًا	Lillāhi al-amru jami'an
	Lillāhil-amru jami'an
وَاللَّهُ بِكُلِّ شَيْءٍ عَلِيمٌ	Wallāha bikulli syai'in 'alim

10. Tajwid

Bagi mereka yang menginginkan kefasihan dalam bacaan, pedoman transliterasi ini merupakan bagian yang tak terpisahkan dengan ilmu Tajwid. Karena itu peresmian pedoman transliterasi ini perlu disertai dengan pedoman tajwid.

DAFTAR ISI

HALAMAN JUDUL.....	i
NOTA DINAS.....	ii
HALAMAN PERSEMBAHAN.....	iii
HALAMAN MOTTO.....	iv
LEMBAR PERNYATAAN.....	v
REKOMENDASI PEMBIMBING.....	vi
LEMBAR PENGESAHAN.....	vii
ABSTRAK.....	viii
KATA PENGANTAR.....	x
PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN.....	xiii
DAFTAR ISI.....	xx
BAB I PENDAHULUAN.....	1
A. Latar Belakang Masalah.....	1
B. Rumusan Masalah.....	5
C. Tujuan Penelitian.....	5
D. Manfaat Penelitian.....	6
E. Telaah Pustaka (literature review).....	6
F. Landasan Teori.....	8
G. Metode Penelitian.....	10
1. Jenis Penelitian.....	10
2. Sifat Penelitian.....	10
3. Pendekatan Penelitian.....	10
4. Sumber Data.....	10
H. Sistematika Pembahasan.....	11
BAB II DESKRIPSI UMUM BARANG TEMUAN.....	12
A. Pengertian Hukum Benda (barang).....	12
a. Hukum Positif.....	12
b. Hukum Islam.....	18

B. Pembagian Barang temuan.....	20
a. Hukum Positif.....	20
b. Hukum Islam.....	24
C. Status Hukum Barang Temuan.....	27
a. Hukum Positif.....	27
b. Hukum Islam.....	29
BAB III PEMELIHARAAN BARANG TEMUAN.....	35
A. Dasar dan Proses Barang Temuan.....	35
B. Mekanisme Pemeliharaan Barang Temuan.....	38
C. Tanggungjawab Penemu Barang Temuan.....	40
BAB IV ANALISIS BARANG TEMUAN DALAM PRESPEKTIF	
HUKUM POSITIF DAN HUKUM ISLAM.....	44
A. Kedudukan Barang Temuan.....	44
B. Mengembalikan Barang Temuan.....	46
BAB V PENUTUP.....	51
A. Kesimpulan.....	51
B. Saran-Saran	52
DAFTAR PUSTAKA.....	55
Lampiran.....	55